

**Osterholzer Kreisblatt 07.05.18**

**JETZT IM RATHAUS ERHÄTLICH**

### **Notfallbox der Lions**

**Osterholz-Scharmbeck.** Die Notfallbox, in der Patientendaten hinterlegt werden können, um Ersthelfern wichtige Informationen über Verletzte zu geben, gibt es jetzt auch – gegen eine Spende von zwei Euro pro Box – im Bürgerbüro des Rathauses der Stadt Osterholz-Scharmbeck. Die Aktion „Notfallbox“ ist eine Initiative der vier Lions-Clubs aus dem Landkreis Osterholz und zweier Clubs aus Bremen Nord. In der Box befindet sich ein Formular, in dem neben Krankheiten und der Adresse des Hausarztes auch die Namen von Personen aufgeführt werden können, die im Notfall benachrichtigt werden sollen. MSÖ